

広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げます。秘書広報室 ☎049 (258) 0019(内線 312) へ。

↓認定式を終えた農業遺産コンシェルジュの皆さん。



農業遺産の魅力をPR 農業遺産コンシェルジュ認定式

日本農業遺産に認定されている「武蔵野の落ち葉堆肥農法」。その魅力を多くの人に伝える「農業遺産コンシェルジュ」の認定書授与式を4月11日(火)に実施。今回認定されたのは養成講座を受講した30人の皆さんです。今後は、三芳の魅力を自ら学び、伝えることができるコンシェルジュとして、町に訪れた視察団や観光客へ向けて「農業遺産の魅力」をPRするなど、様々な場面で活躍していきます。

↓1日署長で交通マナーの発信をする岩田葵さん(左)。



生徒会長を交通安全大使に任命 三芳町交通安全広報大使の委嘱式

4月19日(水)、三芳東中学校の生徒会長岩田葵さんを三芳町交通安全広報大使に任命しました。5月11日(水)には、交通安全広報大使として1日署長を体験。多くの人が行きかう上福岡駅前では交通マナー向上を呼びかけました。交通安全広報大使の任期は1年間。街頭演説などを通して交通マナー向上のため情報発信を行います。安全・安心な町のため、交通マナー向上へのご協力をお願いします。



子どもフェスティバル ついに復活！大盛況

4年ぶりの開催
帰ってきた子ども達の祭典！

5月6日(土)、天気にも恵まれ4年ぶりの開催となった子どもフェスティバル。スポーツ体験等の体を動かすものから、工作等のモノ作りまで、たくさんのブースが子どもたちを出迎えました。ステージ上では子どもたちによるダンスや和太鼓演奏等の圧巻のパフォーマンスを披露。参加者の皆さんが一体となった子どもフェスティバルになりました。



↑おしゃれなハーバリウム作りも大人気。今日の思い出が詰まった作品です。

↓オランダ王国大使に三芳の「味力(みりょく)」をアピール。



オランダ王国との絆を未来へ オランダ王国大使館キングスデー

爽やかな青空が広がった4月27日(水)。オランダ王国大使館で「キングスデー」を祝うイベントが開催されました。「キングスデー」とはオランダ国王の誕生日のことで、オランダの人々は毎年大盛り上がりでお祝いします。三芳町とオランダ王国は、東京2020オリンピックのホストタウンをきっかけに交流を続けており、今後もさらに絆を深めていくことを確認しました。

↓みんなで植えた記念樹は桜の木。花が咲くのを楽しみに。



海を越えてつながる姉妹都市 マレーシアPJ市職員来庁

5月17日(水)、三芳町と姉妹都市提携を結んでいるマレーシアのペタリング・ジャヤ市の職員4人の歓迎セレモニーと植樹式を行いました。4人は5月12日(金)～6月9日(金)の29日間、町に滞在。「三芳町や日本の良いところをマレーシアに持ち帰って参考にしたい」と町や周辺自治体の取組みを視察しました。町では今後も国際交流を通して豊かなまちづくりを進めていきます。

↓寄贈されたハンドソープは町内小中学校に置かれます。



町内小中学校にハンドソープ寄贈 三芳町食品衛生協会より

4月25日(火)、三芳町食品衛生協会から町内の小中学校へ、ハンドソープが寄贈されました。いただいたハンドソープは、学校での食中毒や感染症を予防するために活用します。梅雨から夏にかけては食中毒の危険が特に高まる季節。料理をするときは食材にしっかりと火を通すことはもちろん、きれいに手を洗うことが大切です。正しい手洗いで毎日を元気に過ごしましょう。

↓防犯ブザーで子どもたちの安心が守られています。



もしもの時の安心を子どもたちに トラック協会から防犯ブザー寄贈

4月11日(火)、埼玉県トラック協会から、新1年生の子どもたちにトラック型の防犯ブザーが贈呈されました。トラック協会では交通安全教育や社会貢献に積極的に取り組み、毎年、地域の子どものために防犯ブザーを寄贈しています。未来を創る子どもたちは町の宝。地域全体の安心・安全のためにも、登下校時の見守り活動などにご協力をお願いします。